

PEDOMAN PELAKSANAAN UJIAN DINAS DAN UJIAN PENYESUAIAN KENAIKAN PANGKAT BAGI PEGAWAI NEGERI SIPIL
2023

PERBUPKAB. LEBAK NO. 2 BD 2023/NO.2, HBD NO. 2, HBD KAB. LEBAK HLM. 18-23

PERATURAN BUPATI KABUPATEN LEBAK NO.2 TAHUN 2023 TENTANG PEDOMAN PELAKSANAAN UJIAN DINAS DAN UJIAN PENYESUAIAN KENAIKAN PANGKAT BAGI PEGAWAI NEGERI SIPIL

ABSTRAK - Dalam upaya meningkatkan kinerja dan memberikan penghargaan atas dasar sistem prestasi kerja dan sistem karier, Pegawai Negeri Sipil dapat diberikan kenaikan pangkat setelah dinyatakan lulus ujian dinas atau ujian penyesuaian kenaikan pangkat;

Untuk meningkatkan pelayanan, efisiensi dan efektifitas, ujian dinas dan ujian Penyesuaian Kenaikan Pangkat bagi Pegawai Negeri Sipil di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Lebak perlu diselenggarakan oleh Pemerintah Daerah;

- Dasar Hukum Peraturan Bupati ini adalah : UUNo.23 Tahun 2000; UU No.5 Tahun 2014; UU No.23 Tahun 2014; PP No.11 tahun 2017; PERATURANBKN No.33 Tahun 2011; PERMENPANRB No.45 Tahun 2022; PERDAKAB LEBAK No.8 Tahun 2016;

- Dalam Peraturan Bupati ini diatur Pedoman Pelaksanaan Ujian Dinas Dan Ujian Penyesuaian Kenaikan Pangkat Bagi Pegawai Negeri Sipil dengan menetapkan batasan istilah yang digunakan dalam pengaturannya. Pegawai Negeri Sipil yang selanjutnya disingkat PNS adalah warga negara Indonesia yang memenuhi syarat tertentu, diangkat sebagai Pegawai Aparatur Sipil Negara secara tetap oleh Pejabat Pembina Kepegawaian untuk menduduki jabatan pemerintahan. Kemudian Kenaikan Pangkat adalah penghargaan yang diberikan atas prestasi kerja dan pengabdian PNS terhadap Negara. Peraturan Bupati ini bertujuan untuk memberikan panduan dan meningkatkan kualitas, transparansi dan menjamin obyektivitas dalam pelaksanaan Ujian Dinas dan UKPPI secara tertib dan terkoordinasi dalam rangka pembinaan dan pengembangan karier PNS di lingkungan Pemerintah Daerah.

CATATAN : - Perbup ini mulai berlaku pada tanggal diundangkan, 8 Februari 2023.
- Perbup ini berlaku sampai ada Perbup yang mengubah atau mencabutnya.
- Penjelasan : 6 hlm.